

ESTE AVISO TE PROPORCIONA INFORMACIÓN SOBRE LOS RIESGOS ASOCIADOS CON PRODUCTOS DE INVERSIÓN, EN LOS CUALES PUEDES INVERTIR, A TRAVÉS DE LOS SERVICIOS PROPORCIONADOS POR INTERACTIVE PAMM LLC

Los productos de inversión disponibles en Interactive Pamm abarcan acciones, Fondos Cotizados en Bolsa (ETF) y criptomonedas, en los que adquieres la propiedad del activo subyacente. Asimismo, Interactive Pamm ofrece contratos por diferencia (CFD) que proporcionan exposición a divisas, materias primas e índices.

Cualquier operación relacionada con acciones, ETF o criptomonedas en la que Interactive Pamm ofrezca apalancamiento o permita operaciones cortas, así como algunas operaciones de copia (incluidas las carteras inteligentes), se considerarán transacciones de CFD.

Interactive Pamm también brinda a los inversores la oportunidad de comprar las criptomonedas, acciones o ETF subyacentes, mantener dichos activos y luego venderlos. Todas las operaciones relacionadas con criptomonedas están sujetas al Anexo de Negociación de Criptomonedas.

Dado que los mercados de criptomonedas son descentralizados y no están regulados, nuestros Servicios de Negociación de Criptomonedas, como se define en el Anexo de Negociación de Criptomonedas, son servicios no regulados y no están sujetos a ningún marco regulatorio europeo específico (incluido MIFID). Por lo tanto, cuando los clientes de Interactive Pamm utilizan nuestro Servicio de Negociación de Criptomonedas, no disfrutan de las protecciones disponibles para los clientes que reciben servicios de inversión regulados, como el acceso al Fondo de Compensación de Inversores de Clientes de Empresas de Inversión de Chipre y el Servicio de Resolución de Disputas de la Oficina del Defensor del Cliente Financiero del Reino Unido. Los clientes de Interactive Pamm seguirán beneficiándose de las normas relacionadas con la mejor ejecución y la custodia de dinero y activos de clientes. Los clientes de Interactive Pamm que solo utilicen el Servicio de Negociación de Criptomonedas no disfrutarán de las protecciones disponibles para los clientes que reciben servicios de inversión regulados, como el acceso al Esquema de Compensación de Servicios Financieros (FSCS) y el Servicio de Resolución de Disputas de la Oficina del Defensor del Cliente Financiero. Nos esforzaremos por permitir que te beneficies de las normas relacionadas con la mejor ejecución y la custodia de activos de clientes.

Todos estos productos conllevan un alto nivel de riesgo y no son adecuados para muchos inversores. Este aviso proporciona información sobre los riesgos asociados con estos productos, aunque no puede explicar todos los riesgos ni cómo se relacionan con tu situación personal. Si tienes dudas, debes buscar asesoramiento profesional. Es importante que comprendas completamente los riesgos antes de decidir operar con Interactive Pamm, que tengas recursos financieros adecuados para asumir dichos riesgos y que supervises tus posiciones con cuidado. La operación conlleva riesgos para tu capital. No debes invertir dinero que no puedas permitirte perder, aunque no puedes perder más que el capital en tu cuenta.

APROPIACIÓN

Antes de abrir una cuenta, estamos obligados a evaluar si los productos y servicios que has seleccionado son apropiados para ti y a advertirte si, en función de la información proporcionada, alguno de ellos no es adecuado. Si decides continuar y abrir una cuenta, confirmas que entiendes los riesgos.

MONITOREO DE POSICIONES

A pesar de que la plataforma de trading de Interactive Pamm es automatizada y te brindamos la mejor ejecución disponible, es factible que el precio de mercado haya variado entre el momento en que realizas el pedido y el instante de la ejecución. Por consiguiente, no podemos asegurar que el precio solicitado coincidirá con el precio al que se ejecutará el pedido, lo que significa que el precio obtenido puede favorecerte o perjudicarte.

Para mitigar pérdidas, te instamos a que establezcas límites de 'stop loss'. Estos fijan límites para cerrar automáticamente tu posición cuando alcance un precio límite de tu elección. Sin embargo, hay circunstancias en las que un límite de 'stop loss' no resulta completamente efectivo, como por ejemplo, en casos de movimientos rápidos de precios o cierre del mercado.

Además, existen riesgos asociados con el uso de sistemas de ejecución de operaciones y trading en línea, tales como fallos de software y hardware, así como desconexiones de Internet.

Trading Grupal

Interactive Pamm ofrece funciones de Trading Grupal, al decidir ingresar a una cuenta PAMM específica, debes considerar tu situación financiera en su totalidad, incluidos tus compromisos financieros. Debes comprender que el uso de funciones de Trading Grupal es altamente especulativo y podrías sufrir pérdidas significativas que superen el monto utilizado para ingresar en la cuenta PAMM. Los riesgos asociados con las funciones de Trading Grupal incluyen, entre otros, la ejecución automatizada de operaciones, mediante la cual la apertura y cierre de operaciones se realizan en tu cuenta sin intervención manual.

CFDs

CFD es la abreviatura de "Contrato Por Diferencia", lo que indica que no estás comprando el activo subyacente, sino adquiriendo un contrato para liquidar la diferencia entre el precio inicial y final del activo. Al operar con CFDs, generalmente se hace con margen, lo que significa que solo debes depositar un pequeño porcentaje del valor total de tu posición. Este concepto se denomina "Apalancamiento", y los

movimientos mínimos del mercado pueden tener un gran impacto, ya sea positivo o negativo, en tu cuenta de trading.

Si el mercado va en tu contra, podrías sufrir una pérdida total mayor que los fondos invertidos en una posición específica. Eres responsable de todas las pérdidas en tu cuenta hasta el valor total en la misma.

Antes de decidir operar con margen, debes considerar cuidadosamente tus objetivos de inversión, nivel de experiencia y tolerancia al riesgo. Nuestros CFDs no están cotizados en ninguna bolsa de valores. Implican un riesgo mayor que invertir en productos cotizados en bolsa, ya que no se puede garantizar la liquidez del mercado y puede ser más difícil liquidar una posición existente. Los precios y condiciones son establecidos por nosotros de acuerdo con nuestra obligación de proporcionar la mejor ejecución, según lo establecido en nuestra política de ejecución de órdenes, actuando de manera razonable y en conformidad con los términos y condiciones aplicables. Las características de nuestros CFDs pueden diferir sustancialmente del mercado o instrumento subyacente real.

Los CFDs son instrumentos complejos y conllevan un alto riesgo de perder dinero rápidamente debido al apalancamiento. El 74% de las cuentas de inversores minoristas pierden dinero al operar CFDs con este proveedor. Debes considerar si comprendes cómo funcionan los CFDs y si puedes permitirte asumir el alto riesgo de perder tu dinero.

Los CFDs no son adecuados para inversores a largo plazo. Mantener un CFD abierto durante un largo período aumenta los costos asociados (como tarifas nocturnas) y podría ser más beneficioso comprar el activo subyacente. Los movimientos abruptos del mercado, conocidos como "gapping", pueden causar cambios drásticos en el precio del activo subyacente. Estos pueden ocurrir cuando el mercado subyacente está cerrado, lo que significa que el precio de apertura puede ser considerablemente diferente y menos favorable para ti.

En todo momento, cuando tengas posiciones abiertas, debes asegurarte de que tu cuenta cumpla con nuestros requisitos de margen, que pueden cambiar periódicamente. Si el precio va en tu contra o si nuestros requisitos de margen han cambiado, es posible que necesites proporcionar fondos adicionales para cumplir con los requisitos de margen y mantener tus posiciones abiertas. Si no lo haces, tendremos derecho a cerrar una o más de todas tus posiciones, y tú serás el único responsable de cualquier pérdida incurrida.

Criptomonedas

Riesgos del trading

Dado que los mercados de criptomonedas son descentralizados y no regulados, nuestros Servicios de Trading de Criptomonedas son servicios no regulados que no están sujetos a ningún marco regulatorio europeo específico (incluido MIFID). Esto significa que no hay un banco central que pueda tomar medidas correctivas para

proteger el valor de las criptomonedas en una crisis o emitir más moneda. Por lo tanto, cuando los clientes de Interactive Pamm utilizan nuestros Servicios de Trading de Criptomonedas, no se beneficiarán de las protecciones disponibles para los clientes que reciben servicios de inversión regulados, como el acceso al Fondo de Compensación de Inversores de Clientes de Empresas de Inversión de Chipre y el Servicio de Resolución de Disputas de la Oficina del Defensor del Cliente Financiero del Reino Unido. Los clientes de Interactive Pamm continuarán beneficiándose de las normas relacionadas con la mejor ejecución y el manejo de dinero y activos de los clientes.

Los clientes de Interactive Pamm que utilicen los Servicios de Criptomonedas no se beneficiarán de las protecciones disponibles para los clientes que reciben servicios de inversión regulados, como el acceso al Esquema de Compensación de Servicios Financieros (FSCS) y el Servicio de Resolución de Disputas de la Oficina del Defensor del Cliente Financiero. Nos esforzaremos por permitirte beneficiarte de las normas relacionadas con la mejor ejecución y el manejo de activos de los clientes.

LOS MERCADOS DE CRIPTOMONEDAS SON DETERMINADOS ÚNICAMENTE POR LA DEMANDA Y LA OFERTA. El mercado de criptomonedas es un entorno dinámico y sus precios respectivos suelen ser altamente impredecibles y volátiles. Los precios de las criptomonedas generalmente no son transparentes, son altamente especulativos y susceptibles a manipulación del mercado. En el peor de los casos, el producto podría quedar sin valor.

Es crucial distinguir entre los precios indicativos presentes en los gráficos y los precios ejecutables que aparecen en nuestra plataforma de trading. Las cotizaciones indicativas simplemente ofrecen una idea de la situación del mercado. Dado que los mercados de criptomonedas son descentralizados y no cuentan con un intercambio centralizado donde se lleven a cabo todas las transacciones, cada creador de mercado puede ofrecer precios ligeramente distintos. Por lo tanto, cualquier precio que se visualice en un gráfico, ya sea proporcionado por nosotros o por terceros, solo reflejará precios "indicativos", y no necesariamente precios "ejecutables" reales donde se puedan realizar operaciones.

El trading de criptomonedas tiene una tendencia a ser utilizado para actividades ilegales debido al anonimato de las transacciones, lo que podría tener repercusiones negativas para los inversores si las agencias encargadas de hacer cumplir la ley investigaran presuntas actividades ilícitas.

Asimismo, nuestro propio margen se suma a las cotizaciones en línea, lo que aumenta la volatilidad de las operaciones en nuestros sitios web.

POR LO TANTO, ES IMPERATIVO CONSIDERAR LAS CRIPTOMONEDAS COMO UN ACTIVO DE RIESGO EXTREMO Y NUNCA DEBES INVERTIR DINERO QUE NO PUEDAS PERMITIRTE PERDER.

El riesgo de pérdida en el trading de criptomonedas puede ser significativo. Por lo tanto, debes considerar cuidadosamente si este tipo de trading es adecuado para ti

según tus circunstancias y recursos financieros. Debes tener en cuenta que podrías perder completamente los fondos de tu cuenta. Si el mercado se mueve en contra de tu posición, es posible que te solicitemos que proporciones una cantidad importante de fondos adicionales como margen en poco tiempo para mantener tu posición. Si no proporcionas los fondos requeridos dentro del plazo establecido por nosotros, tu posición podría ser liquidada con pérdidas, y serás responsable de cualquier déficit resultante en tu cuenta.

Bajo ciertas condiciones de mercado, podría resultar difícil o incluso imposible liquidar una posición. Esto puede suceder, por ejemplo, cuando el mercado alcanza un límite de fluctuación de precios diario ("límite de movimiento"), o si hay una liquidez insuficiente en el mercado. Algunas criptomonedas pueden tener riesgos adicionales o específicos.

Las criptomonedas recién emitidas podrían conllevar riesgos adicionales que debes tener en cuenta. Podría haber una liquidez limitada o dificultades para operar el activo después de adquirirlo. Esto significa que los precios podrían ser volátiles y la liquidez podría ser limitada, todo dependiendo de la oferta y la demanda. No podemos controlar estos factores externos.

Riesgos de la Tecnología de Cadena de Bloques

Dado que la tecnología de cadena de bloques es una red pública peer-to-peer independiente y no está controlada de ninguna manera por Interactive Pamm, Interactive Pamm no será responsable de ningún fallo, error, incumplimiento y/o incidente que pueda ocurrir en la cadena de bloques o en cualquier otra red en la que se emitan y/o negocien las criptomonedas. Estarás sujeto a cualquier cambio y/o modificación en el sistema de cadena de bloques y a cualquier ley aplicable que pueda regir la cadena de bloques. No hacemos ninguna representación o garantía de ningún tipo, explícita o implícita, legal o de otro tipo, con respecto a la funcionalidad de la tecnología de cadena de bloques ni con respecto a cualquier incumplimiento de seguridad en la misma.

Funcionamiento de los Protocolos de Criptomonedas

Interactive Pamm no posee ni controla los protocolos de software subyacentes que rigen la operación de las criptomonedas disponibles para negociar en nuestra plataforma. En general, los protocolos subyacentes son de código abierto y cualquier persona puede usar, copiar, modificar y distribuirlos. Interactive Pamm no es responsable de la operación de los protocolos subyacentes y no garantiza su funcionalidad, seguridad o disponibilidad. Los protocolos subyacentes están sujetos a cambios repentinos en las reglas de operación ("Forks"), y tales Forks pueden afectar materialmente el valor, la función e incluso el nombre de la criptomoneda que Interactive Pamm mantiene en tu beneficio. En caso de un Fork, Interactive Pamm puede suspender temporalmente las operaciones (con o sin aviso previo) y Interactive Pamm puede (a) configurar o reconfigurar sus sistemas o (b) decidir no respaldar (o dejar de respaldar) completamente el protocolo Forked. Interactive Pamm puede, pero no está obligado a hacerlo, ajustar tu cuenta con respecto a un Fork, según las

circunstancias de cada evento atribuible a cualquier criptomoneda específica que poseas.

Riesgos Relacionados con Terceros

Podemos optar por ejecutar cualquier orden y/o retener cualquier dinero fiduciario y criptomonedas a través de un Tercero. Dichos Terceros no son entidades bancarias que mantengan tu dinero fiduciario/moneda virtual como depósito. Si alguno de estos Terceros pierde dinero, falla o se declara en quiebra, no existe una protección legal específica que te cubra por las pérdidas derivadas de cualquier fondo que hayas depositado con dicho Tercero, incluso si este está registrado ante una autoridad nacional. Dependiendo de la estructura y seguridad de la billetera cripto, algunas personas pueden ser vulnerables a hackeos, lo que resultaría en el robo de criptomonedas o la pérdida de activos de clientes. Interactive Pamm no será responsable de pérdidas causadas por esos Terceros.

Eliminación y/o Criptomonedas no Soportadas

Si en algún momento alguna de las criptomonedas objeto de tu orden son eliminadas y/o ya no son admitidas para negociación por cualquier motivo, entonces la orden correspondiente se cerrará de inmediato. Si Interactive Pamm recibe notificación de que una criptomoneda que tienes en tu cuenta será eliminada y/o retirada y/o cancelada de cualquiera de los intercambios (algunos o todos ellos) y Interactive Pamm cree que no podrá operar con tales criptomonedas, Interactive Pamm hará un esfuerzo por venderlas en tu nombre en ese momento, precio y de la manera que determine.

Trading Automatizado y Riesgos en Internet

Al operar en nuestro sitio web y/o aplicaciones, pueden ocurrir fallos en el sistema. Debes ser consciente de los riesgos que pueden derivarse de cualquier fallo del sistema, lo que podría significar que tu orden se retrase o falle.

Reconoces que existen riesgos asociados con el uso de un sistema de trading basado en Internet, incluidos, entre otros, el fallo de hardware, software y conexiones a Internet, el riesgo de introducción de software malicioso, el riesgo de que terceros obtengan acceso no autorizado a información y/o activos (incluidas tus criptomonedas) almacenados en tu nombre, ataques cibernéticos, fallos en la red de criptomonedas (como la cadena de bloques), virus informáticos, fallos de comunicación, interrupciones, errores, distorsiones o retrasos que puedas experimentar al operar a través de los Servicios, causados de cualquier manera, software malicioso, estafas, troyanos, gusanos u otro malware que pueda afectar tu computadora u otro equipo, o cualquier intento de phishing, suplantación de identidad u otro ataque. También debes tener en cuenta que los servicios de SMS y correo electrónico son vulnerables a ataques de suplantación de identidad y phishing, y debes tener cuidado al revisar mensajes que supuestamente provienen de Interactive Pamm.

Aclaración

Toda opinión, noticia, investigación, análisis, precios u otra información presentada en este sitio web se ofrece como una observación general del mercado y no constituye asesoramiento de inversión. Interactive Pamm no asumirá responsabilidad alguna por pérdidas derivadas de inversiones basadas en recomendaciones, predicciones u otra información proporcionada.

Rendimiento Anterior

El desempeño pasado no garantiza resultados futuros. El valor de las inversiones puede tanto aumentar como disminuir.

Riesgo de Moneda

Tu cuenta con Interactive Pamm se denominará en USD o EUR, lo que podría diferir de la moneda utilizada para depositar. Por lo tanto, es importante tener en cuenta las fluctuaciones de divisas.

Riesgo de Inversión en Acciones

Al invertir en acciones en Interactive Pamm, incluyendo las acciones SPAC, adquieres propiedad del activo subyacente. Esto implica exponerte a los riesgos asociados con la inversión en acciones.

Riesgos de SPAC

Invertir en SPAC conlleva riesgos particulares en comparación con otras acciones en Interactive Pamm. A diferencia de las empresas cotizadas convencionales, los SPAC son empresas vacías al salir a bolsa y, por lo tanto, carecen de un negocio en funcionamiento subyacente. Esto significa que estás confiando en los gestores de los SPAC para hacer crecer tu inversión. No hay garantía de que los SPAC sean administrados por personas o empresas competentes y calificadas. Es crucial leer el prospecto de salida a bolsa del SPAC y cualquier informe o documento clave de información para entender los términos de tu inversión y los intereses económicos y motivaciones del SPAC en el que estás invirtiendo. Además, los SPAC que no realicen una adquisición en un plazo determinado serán liquidados, lo que podría resultar en la pérdida total o parcial de tu inversión inicial. La liquidación del SPAC también puede dejar sin valor las acciones que poseas en él.

Riesgos del Trading Durante Horas Extendidas

Por lo general, durante el mercado fuera del horario habitual, hay menos actividad de negociación. Por lo tanto, los movimientos de precios pueden volverse más volátiles y menos representativos del sentimiento general del mercado. Los operadores pueden enfrentar:

Menor liquidez: Suele haber menos participantes comprando y vendiendo durante las horas extendidas, lo que puede provocar un menor volumen de operaciones y márgenes de compra y venta más amplios. Esto puede dificultar la ejecución de operaciones a precios deseados.

Mayor volatilidad: La menor liquidez también puede conducir a una mayor volatilidad de los precios, con movimientos potencialmente rápidos y significativos.
Competencia intensificada: Los operadores durante las horas extendidas pueden estar compitiendo contra operadores profesionales e inversores institucionales que tienen acceso a más recursos.

Riesgo de variaciones en los precios: Los precios de los valores negociados durante las horas extendidas pueden no reflejar los precios al cierre del horario habitual o en la apertura del siguiente día. Por lo tanto, es posible que obtengas un precio inferior al participar en operaciones fuera del horario regular.

Riesgo de anuncios de noticias: Por lo general, los emisores realizan anuncios de noticias que pueden afectar el precio de sus valores después del cierre del horario regular de negociación. Además, la información financiera relevante se anuncia a menudo fuera del horario regular. Durante el trading durante horas extendidas, estos anuncios pueden ocurrir mientras se realizan operaciones y, si se combinan con menor liquidez y mayor volatilidad, pueden causar un impacto exagerado e insostenible en el precio de un valor.

Riesgo de márgenes más amplios: El margen es la diferencia entre el precio al que puedes comprar un valor y el precio al que puedes venderlo. La menor liquidez y la mayor volatilidad durante el trading fuera del horario habitual pueden resultar en márgenes más amplios de lo normal para un valor específico.